

Irina Hucken malt mit Kindern

Fortsetzung von Seite 1: Kleine Interpretationen großer Werke

Krefeld (Se). „Profis sollten mehr mit Kindern arbeiten“, war schon ihre Einschätzung im Vorjahr. Kindergartenkinder hatte Irina Hucken, Künstlerin in Mischtechniken, mit unterschiedlichen Techniken arbeiten lassen. Die Arbeiten aus der „Aktion kleine und große Kunst 2008“ waren zugunsten des Frei-

Grundschule an Haus Rath wird sich mit Mondrian beschäftigen, eine achte Klasse der Montessori Gesamtschule mit Picasso 1, die Klassen eins bis vier der Montessori Grundschule mit Matisse, eine achte Klasse

der Hauptschule Prinz-Ferdinand mit Blaue Reiter 1 und die Kindertagesstätte Neuhofsweg mit Rothko. Der Erfolg des Vorjahres öffnet Hucken für das anstehende Projekt die Türen bei Sponsoren. Material muss gekauft und ein finanziel-

les Rückenpolster geschaffen werden, damit das Angebot für die teilnehmenden Kinder kostenlos ist.

Weitere 25 Arbeiten mit den Themen Picasso 2, Miro, Blaue Reiter 2 werden in verschiedenen Privatworkshops im Kunstraum des Kinderheims Marianum entstehen. Dafür können sich noch zehn Kinder im Alter von zehn bis 15 Jahren melden (info@irinahucken-mischtechniken.de).

Zum Abschluss werden im September die Ergebnisse bei einer zwei-tägigen Vernissage im Greiffenhorst Schlösschen gefeiert und versteigert. Der STADT-SPIEGEL wird über den Ablauf und einzelne Stationen dieser Workshops in loser Folge berichten.



Irina Hucken bringt Kindern Kunst nahe.

Foto: max

**Jetzt Sonntag
Infotag Häuser**
Erst schauen - dann bauen
Weststr. 10 · 47626 Kevolaar ·
Winnekendonk · 13.00 - 16.00 h.
Tel. 0 28 32 - 98 44 0
www.hsb-haus.de

zeitzentrum Süd versteigert worden. In diesem Jahr wird der Empfänger des Erlöses die Kindermensa im Marianum sein. Aber so weit ist es noch lange nicht! Erst einmal stehen die Workshops an. Eine vierte Klasse der